



# 自立と貢献

日高市立高麗川中学校  
 学校だより No.12  
 〒350-1205 日高市原宿49番地  
 TEL 042-989-1158  
 生徒数445名  
 令和6年3月15日 校長 久米 隆寛

## 旅立ちの日に

今、校庭の河津桜が満開です。卒業生のみなさんの門出を祝福しているかのようです。

桜は、陽気が暖くなるから咲くわけではありません。その前が寒いから咲くのです。私たちも同じです。辛い時があるからこそ、大きく羽ばたく時が来るのです。

思い通りになることばかりではありません。自分が選んだ道が正しいのか、自分に合っているのか、未来のことは誰にもわかりません。だから、不安に震える日もあります。そんなとき、「先がわからないから、人生はおもしろい」と思えるようになったら、心が少し軽くなります。

「進む道を間違えた」と悩み苦しむことがあるかもしれませんが。けれど、いつか、「この道を選んだからこそ、今の自分がある」と思える日がきます。

震えながら、悩みながら、苦しみながら、それでも力を振り絞って自分で道を選択し、一歩ずつ前へ進んでほしいと願っています。

保護者や地域の皆様のご理解とご協力のおかげで、本年度を無事に終えることができました。心より感謝申し上げます。

## 3年生を送る会

3月5日(火)、全校生徒が一堂に会し、3送会を行いました。実行委員を中心に、学年ごとに発表の構成や役割分担、表現の方法、教室や会場の装飾・・・様々なことを考え、工夫し、1・2年生が心を込めて準備しました。

会場は、3年生への感謝と新たな旅立ちへのエールにあふれていました。高麗川中の伝統を受け継ぐのにふさわしい1・2年生です。さらに、3年生の発表からは、在校生へのエールと巣立ちゆく強い決意が伝わってきました。

目頭が熱くなるほど感動したすばらしい会でした。



【1年生の発表】



【2年生の発表】



【3年生の発表】

## 卒業記念品 大切に使います

卒業生の保護者のみなさまのご厚意で、冷水機を寄贈していただきました。

全校生徒がいつでも使えるように生徒昇降口に設置しました。

熱中症予防にも活用させていただきます。心より感謝申し上げます。



卒業記念品冷水機

## 卒業生進路先

【国立高校等】	2名
【県公立高校】	97名
【私立高校】	59名
【その他】	1名



【吹奏楽部】



【美術部】



【科学パソコン部】



【けやき学級】

# 4月行事

予定



- 5日(金) 準備登校
- 8日(月) 第78回入学式・始業式  
部活動なし
- 9日(火) 短縮3時間 教科書配布  
クラス写真撮影
- 10日(水) 発育測定 給食開始 避難訓練  
5時間授業
- 11日(木) 短縮4時間 生徒指導集会  
部活動休養日
- 12日(金) 新入生歓迎会 部活動見学  
2・3年自転車点検 清掃開始
- 15日(月) 3年・けやき学級保護者会
- 16日(火) 前期時間割開始予定  
2年生保護者会 1年自転車点検  
3年全国学力・学習状況調査(質問紙)
- 17日(水) 生徒会朝会 1年心電図  
1年生保護者会
- 18日(木) 3年全国学力・学習状況調査  
内科検診<1> 委員会の日  
部活動休養日
- 19日(金) 生徒個人写真撮影  
仮入部(~25日)
- 22日(月) 部活動休養日
- 24日(水) 学年朝会 3年埼玉県学力・学習状況調査
- 25日(木) 2年埼玉県学力・学習状況調査  
内科検診<2> 部活動可能日
- 26日(金) 部集会
- 29日(月) 昭和の日

## 新2・3年生、準備登校について

・入学式・始業式の式場作りや教室の整備、清掃を通して、よりよい環境の中で新年度を迎える自覚を持つことを目標に実施します。

期日 令和6年4月5日(金) 部活動なし

服装・持ち物 ジャージ登校 上履き ぞうきん

日程 8:45 生徒登校

※時間に合わせて登校してください。

9:00 出席確認(旧クラスで実施)

9:30 体育館集合

9:40 諸連絡、清掃

10:20 入学式準備

11:45 最終下校

※下駄箱は新学年の下駄箱を使用してください。



考えよう 家族みんなで  
スマホのルール

私たちは子供たちの情報モラル育成に取り組みます

日高市立高麗川中学校

## 3年生 卒業に向けて

### 3月11日 3年学年レク

笑顔で楽しい時間を過ごし、思い出に残るイベントとなりました。サッカー、ドッジボールなど、熱戦が繰り広げられ、大変盛り上がりました。



### 3月12日 3年給食最終日

メニューは、黒パン、ポテトのイタリアン風味、鶏肉のトマトソースかけ、コーヒーマルクでした。最後の給食は、笑顔にあふれ、友情を深める時間となりました。生徒たちはこれまでの給食に感謝し、新たなステージへの気持ちを心に刻みました。